

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España... 1 pta. al mes
ANUNCIOS
En 2.ª y 3.ª plana... 0.50 cts. línea.

EL TIEMPO

Redacción, Administración e Imprenta
POLO DE MEDINA, 2

Toda suscriptor que comience la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, lo recibirá gratis hasta el 1.º del mes siguiente.

Número atrasado 10 céntimos

DIARIO INDEPENDIENTE

Teléfono número 25

EDICION DE LA TARDE

Franqueo concertado

Rugidos de Impotencia.

Por fin se ha hablado en el Congreso del vil asesinato cometido en la persona del ilustre Canalejas!
Y decimos por fin, porque los discursos neorológicos del Conde y del señor Moret, eran algo así como de rigurosa etiqueta y entrañaban por tanto bastante de formalismo.

trina del atentado; pero no han podido contestar á esa acusación que como maza de Fraga caía sobre su partido, al recordarle el señor Dato, las cuestionaciones y las flores que se depositan en las manos ó en las tumbas de los asesinos.
—Pretendeis—, han dicho republicanos y socialistas—, hacer del cadáver de Canalejas un arma política.

con la consiguiente pérdida que indudablemente viene experimentando en la renta desde hace tiempo.
Enfermos
Continúa enfermo el secretario del Sindicato de Riegos de esta ciudad y estimado amigo nuestro don Francisco Martínez de la Junta.
Celebraremos su restablecimiento.
—También sigue enfermo un niño, hijo del distinguido poeta don Antonio Fernández Cerdán.
Nos alegraremos que mejore el pequeño enfermito.

tánicas, y otra secundaria al NO de Galicia. Estos elementos ocasionarán lluvias en nuestro NO., con vientos de entre SE. y Suroeste.
Las citadas depresiones del Atlántico se acercarán más al archipiélago inglés y á Galicia el sábado 23 produciendo lluvia en el NO. y N. de la Península, desde donde se extenderán un tanto hasta el centro con vientos del tercer cuadrante.
El domingo 24 se hallará la depresión principal en Inglaterra, y la secundaria de Galicia se encaminará al golfo de Gascuña. Por el influjo de estos núcleos de fuerzas se registrarán lluvias en nuestras regiones, especialmente desde las de NO. y N. hasta las centrales, con vientos también del tercer cuadrante.
El lunes 25, se correrá hacia los Países Bajos la depresión de Inglaterra, y la del golfo de Gascuña, se hallarán en el de León. Mejorará el estado atmosférico en nuestra regiones, pero todavía se producirán algunas lluvias ó nieves en el Norte NE., con vientos de entre O. y N.
El martes 26, quedará un mínimo barométrico en el Mediterráneo entre Baleares y Cerdeña, cuya acción se reflejará un tanto en las regiones vecinas, y otras depresiones del Atlántico se acercarán á las Islas Británicas y á Galicia, ocasionando algunas lluvias en nuestro NO.

La precocidad de 1913

El año próximo es extremadamente precoz en las fiestas móviles.
El domingo de Carnaval cae el día 2 de Febrero; la Semana Santa, el 23 de Marzo; la Asunción, el día 4 de Mayo, y la Pascua de Pentecostés, el 11.
Es extremadamente raro que las Pascuas caigan tan prematuramente y nunca tienen lugar antes del 22 de Marzo.
Para que esto ocurra es necesario que la luna llena caiga el 21 y que el 22 sea domingo. Esta doble coincidencia no tiene lugar nada más que una vez cada siglo, y es entonces cuando la Ascensión cae el 30 de Abril.
Si el tiempo es también precoz, tendremos unas hermosas Pascuas y Carnaval; pero si hace frío todavía, estas fiestas las disfrutaremos en plena temperatura invernal.

Pronósticos del tiempo.

El día 22, empezará á perturbarse el estado atmosférico de la Península, porque se aproximará una depresión principal á las Islas Bri-

EN SUFRAGIO DEL ALMA DEL SEÑOR DON JACINTO MARTINEZ LOPEZ que falleció el 11 de Marzo del presente año Y DE LA DE SUS PADRES Y PADRES POLITICOS (Q. E. P. DD.)
Se dirá, misas cada media hora, desde las ocho hasta las doce, en la capilla del Sagrado Corazón de Jesús, de la iglesia de Madres Capuchinas, mañana 23 del actual.
SU VIUDA, RUEGA á sus amigos y personas piadosas una oración por las almas de los finados y asistan á alguno de estos cultos por lo que quedará agradecida.
Murcia 22 de Noviembre de 1912.
El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Los radicales todavía estaban enojados autorizados, porque esas flores, esas coronas, que se depositan en las tumbas de los asesinos, esas cuestionaciones que se hacen para preparar tentativas de asesinatos, hubieran sido, como lo fueron en boca del señor Dato, argumentos irrefutables que se hubieran levantado contra suya.
Los liberales, de cualquier rama que fuesen, no podían poner en peligro al Gobierno, que no estaba tan seguro de su situación política, al no proponer el mismo la celebración de la sesión neorológica.
El partido conservador no podía, por muy justas razones, ser el primero en demandarla.
Hoy que todo se cotiza y que se marcha al acóche de cualquier influencia, para abultarla y darle mayores proporciones, al pretender que el primer en el Congreso sea el justo homenaje á la memoria del llorado político, y exocar al crimen y á sus inductores, acaso le hubiere dado una explicación sencilla y poco en armonía con la noble espontaneidad en que inspiró siempre sus actos.

Desde LORCA
De la luz
Esta mañana ha quedado satisfactoriamente resuelta la cuestión pendiente entre la empresa de luz eléctrica «Lorésmar» y los consumidores de fluido á contador, asunto que afectaba principalmente á los comerciantes de esta plaza.
La mediación del alcalde socialista don Fernando Lillo y de la comisión nombrada por los interesados, compuesta de los señores don Alfredo Sanmartín, don Sebastián Serrahima, don Manuel Romero, don Jesús Pinilla y don Luis Vilches, ha dado el apetecido resultado, obteniendo de la empresa «Lorésmar» que continúen rigiendo los precios antes establecidos (80 céntimos kilovatio).
Mucho celebramos la feliz solución de esta mejora y enviamos nuestro sincero aplauso á la empresa de luz eléctrica, que ha demostrado su desinterés, restableciendo los precios antes existentes, aun á trueque de dañar su capital

paña Arrendataria de Tabaco, y poner á la venta, por de pronto, y sucesivamente en Madrid, Barcelona, Sevilla y Valencia, la mencionada nueva labor de cigarrillos «Elegantés emboquillados», en las condiciones de confección que se fijaron por la real orden de 18 de Septiembre de 1911, siendo las unidades de venta y sus respectivos precios los siguientes:
Cajetilla de cartulina, con 14 cigarrillos, á 80 céntimos de peseta; cajetilla de hojalata esmaltada, con 14 cigarrillos, á 90 céntimos de peseta; caja de hojalata; esmaltada, con 100 cigarrillos, á 6 pesetas, y caja de madera, con 200 cigarrillos, á 11.75 pesetas.
A medida que lo consienta su producción, la nueva labor se pondrá á la venta en las demás localidades.
LA GUERRA
EN ORIENTE
Hacia la paz
Asegúrase que el Gobierno turco ha comunicado á Bulgaria, que de consentir los aliados que el territo-

rio que rodea á Constantinopla siga siendo de Turquía, aceptará todas las condiciones que se le imponen.
Se confirma que el concierto de armisticio se celebrará en Nakkas Keni.
Allí acudirán los representantes de Turquía para conferenciar con el generalísimo de las fuerzas de Tchaldja.
El Gobierno búlgaro ha transmitido á las tropas la orden de suspender las hostilidades.
Esta se cumplirá pero manteniendo las posiciones ocupadas.
Noticia sensacional
La noticia de la ocupación del puerto de San Juan de Medna en el Adriático, ha causado gran impresión en los círculos políticos y diplomáticos de Viena.
Esta ocupación se afirma que responde á las manifestaciones hechas por el rey Nicolás de Montenegro de que haría de su reino aquel puerto.
Servia y Austria
Llegan á Viena noticias verdaderamente alarmantes respecto á la actitud de Servia.
Se sabe que los serbios no hacen caso alguno de los anuncios de Austria.
Lejos de desistir de su empeño de avanzar, como se había dicho, están concentrando sus fuerzas para hacer más rápidamente la ocupación de las plazas que se proponen tomar.
Añádese que Servia no se conformará con ocupar un solo puerto en el Adriático.
Por último, se asegura que los Estados balcánicos en esta cuestión proceden de común y perfecto acuerdo con Rusia.
En virtud de las gestiones practicadas por el embajador de Austria en Belgrado, éste ha dicho:
Que las autoridades militares de Servia han autorizado á un funcionario austriaco para que vaya á Prizrená á hacer cuantas investigaciones tenga por conveniente respecto al supuesto asesinato del cónsul Precharks.
El armisticio
El Gobierno búlgaro ha acogido favorablemente la petición de armisticio hecha por Turquía.
Al mismo tiempo ha declarado que no tolerará tergiversaciones de ninguna clase.
A la menor duda que abrigue respecto á la rectitud de intenciones

Por eso hemos dicho que les van llamados á desoconer el velo, en la debilidad del Gobierno pretendiera dejar esa forzosa satisfacción del país, eran los de la extrema derecha.
Y no ha resultado en vano el esmero hecho por el señor Senante, porque el de los ojos de tigre, encerrado en una acusación tremenda, ha tenido que negar las afirmaciones anteriores, y confesar que el atentado personal no lo preparan más que los degenerados y los que tienen instintos de pautera.
El Sr. Azórate ha sido más explícito, ha llenado los linajes que se learon las reservas y, evasivas, del que se ha visto encerrado en la jaula de sus mismas palabras, y ha condenado noblemente el atentado afirmando que se tome semejante afirmación como medio de propaganda.
Los radicales por boca del señor de los Ríos, Lerroux está en la línea, han condenado también la doc-

peoillo torcido, extraño envoltorio de brazos y piernas, y corrió dando saltos á echarse entre los payasos.
Aquel pequeño monstruo estaba todo cubierto por una malla de grandes manchas verdes y amarillas, llevaba en la cabeza una capucha de igual estofa, y saltaba tocando casi con el vientre en la arena.
—¡La rana! ¡la rana! gritó Bautistillo.
Beatriz y Cosme asistían á la representación desde un palco de proscenio. Cosme estaba pálido y un poco agitado, casi irritado por haber accedido al capriche de su mujer; la condesa, por su parte, sonreía, pues se había prometido ser fuerte y divertirse. Cuando la rana hizo su salida, Cosme se inclinó hacia su mujer y le dijo:
—¡Vámonos, Bice! Será lo mejor.
No; ella quería quedarse, quería ver, y tuvo fuerza para sonreír de nuevo. Para inducir á su pobre Cosme á llevarla al teatro, había apelado Beatriz á la persuasión y á las caricias.
—Mañana, le había dicho, aquella odiosa mujer vendrá á buscarte á tu casa, te presentará á su hija con el mayor desdoro, ¿y que le dirás? ¿le echarás á la calle? Salgámoale al encuentro y hagámosla vernos uaidos; es lo mejor.

gritando ¡Hepl, aplaudís, aunque sin entusiasmo. La señorita Juana, otre eleve que cabalgaba en pelo, se había singularizado por ciertos saltos con los anales montaba á la grupa de una magnífica yegua blanca agarrándose á la espina.
Pero todo esto, sin los chistes de los dos payasos, que de cuando en cuando se daban la broma de soltarse algunas bofetadas estrepitosas, hubiera dejado fríos á los espectadores.
Aquellos dos payasos tenían la obligación de no callarse nunca, y para obedecer á tal necesidad decían todo lo que les venía en mientes; pero no dejaban de llamar á cada momento á Bautistillo, inclinándose hacia tierra con las manos en la boca á manera de bocina para hacer llegar la voz hasta él, de lamentar la ausencia de Bautistillo, y de preguntarse el uno al otro qué había sido de Bautistillo.
—¡Ay, probreito mío! dice uno de ellos, que tenía la cara tiznada de rojo y negro, ahora me acuerdo; lo he dejado delante de la palangana en que me he lavado la cara, se habrá caído dentro y se habrá ahogado.
—Eso no puede ser, es impermeable y no se va á fondo. ¿No es quizás por eso por lo que le llaman el hombre-bola-elástica?
Era verdad, el otre payaso lo había olvidado.

372
369



bierno contraerá enormes responsabilidades.

(Aplausos de la Cámara, distinguiéndose los conservadores).

Romanones. Rectifica también Romanones.

Dice que para modificar la legislación en el sentido propuesto por Senante es necesario borrar la «Historia de España».

S. S. vuelve los ojos a otros sistemas y prefiere los aplausos a las protestas.

El Gobierno abomina más que S. S. a los inductores, pero esa inducción escapase de las manos a los gobernantes.

Su remedio es obra del tiempo y solo podrá conseguirse mediante una acción educadora.

Senante. Vuelve a rectificar. Refuta lo expuesto por Romanones.

Dice que los crímenes se preparan a la luz del día y que están alimentados por un lenguaje coacioso y claro, por la prensa que lo propala y la policía que lo escucha y lo consiente.

Esta tolerancia que todo el mundo conoce, que todos ven, que todos han visto y oído horas antes del criminal atentado (Los republicanos protestan).

Senante da lectura a excitaciones públicas hechas por españoles en Lisboa y en otros puntos de España, favorables al asesinato (Reproducense las protestas).

Incidente. Piden la palabra los señores Dato e Iglesias (Pablo).

Entre Moret y dichos diputados entablase un pequeño incidente respecto al orden con que han de hablar los oradores.

Iglesias. Concedese la palabra a Pablo Iglesias.

Dice que la conjunción republicano-socialista pensaba callar y no intervenir en este asunto, pero que el debate iniciado por Senante le obliga a variar de la conducta que habiase propuesto seguir.

Senante ha omitido en su discurso que en el mitin de protesta celebrado el domingo se dieron muertes a Pablo Iglesias.

En él se me censó de inductor. Todos sentimos la degrading, pero al lado del sentimiento habéis levantado una campaña política que pensais explotar en contra de esta minoría.

Vosotros protestáis del atentado y en cambio predicáis el exterminio en contra de nosotros.

Yo no debo de dar más explicaciones sino decir que es inexacto que el atentado a Canalejas fuera consecuencia del mitin celebrado por la conjunción en el teatro de la Gran Vía.

S. S. invita a salirse de las leyes y con eso evitar el atentado personal.

La invitación acaso no hiciera falta pues, estos días solo se ha pensado en acaparar el poder, olvidándose al muerto, pero ya se ocuparán de todo.

Niega que él aconsejará el atentado contra Canalejas y dice en cambio los conservadores lo aconsejaron contra mí. (Grandes protestas).

Salaberry. Interviene Díaz Salaberry. Sostiene que en los discursos del mitin ferrerista hubo inducción al asesinato.

Abunda en las mismas manifestaciones de Senante.

ha visto la protesta unánime de la Cámara.

Manifiesta que no cree necesario modificar la legislación actual para corregir las extralimitaciones en la propaganda.

Termina diciendo que si fuera necesario, si llegara ese caso, lo abordaría con resolución.

Azcárate. Rectifica brevemente negando que la conjunción propagara el atentado.

Como arma política, añade, la conjunción jamás justificará, ni disculpará, ni aprobará ningún atentado.

Giner de los Ríos. Habla en nombre de los radicales para asociarse a la protesta por el atentado.

Senante. De nuevo interviene insistiendo en que la protesta alcance a los periódicos que alaban los crímenes y abren suscripciones en favor de los asesinos, injuriando con ello a hombres ilustres.

(Muy bien en toda la Cámara excepto en los bancos republicanos).

Orden del día. Presupuesto de Instrucción. Zulueta consume el segundo turno.

Suplicatorios. En sesión secreta apruébanse un suplicatorio en contra de Azzati, por 62 votos en contra de 16 y otro de Emil año Iglesias, por 52 votos en contra de 21.

Se deniegan otros dos y se levanta la sesión.

Provincias. BURGOS. 21.—A las 11'15 n.

Terraplén hundido. En Villafranca hundióse un terraplén cogiendo debajo a una brigada de obreros.

Resultaron dos muertos, cuatro heridos graves y varios leves.

BARCELONA. Lerroux. Ha marchado a París el señor Lerroux.

Congreso de Música. Se ha inaugurado el Congreso de Música Sagrada.

Leyóse una salutación del Papa, enviando su bendición.

Asistieron al acto que ha resultado solemnísimamente, muchos prelados y damas de la aristocracia.

De Madrid. (Por telégrafo). Accidente. 21.—A las 11'15 n.

En las obras de un hotel en construcción en la calle de Ríos Rosas, hundióse un andamio ocupado por cuatro albañiles.

Todos resultaron con graves lesiones.

Auxilios. El Obispo de Lugo visitó al Rey interesándole para que se concedan auxilios a los damnificados por los temporales.

Extranjero. (Por Telégrafo). París 21.—A las 9 n.

En Reims, a consecuencia de una caída falleció el popular aviador Reims.

La Política. (Por Telégrafo). Presupuesto de liquidación. 21.—A las 11'15 n.

El senador Alvarez Guizarro combatirá el presupuesto de liquidación.

El debate. El interés político estuvo en el debate del Congreso, promovido por Senante.

Fue escuchado con atención. Romanones mostrábase satisfecho pues dice que el debate se lleva en un ambiente de concordia que a todos conviene.

Dice que Dato ha prestado un buen servicio al régimen parlamentario.

Los comentarios eran favorables a Romanones, pues estuvo hábil.

Informaciones. La Comisión dictaminadora del presupuesto de liquidación terminó la información oral.

Comisión minera. Ante la Comisión de codificación minera informaron Zabala, Lopez y otros, combatiendo los extremos referentes a la prohibición de que los extranjeros adquirieran propiedades mineras en territorio español.

Méndez Alanís. El señor Méndez Alanís se resiste a la aceptación de la jefatura superior de la policía.

Despachando con el Rey. 22.—A las 3'15 t. Romanones despachó con el Rey. Sometió a la firma un decreto autorizando la lectura en el Congreso del proyecto de ley concendiendo una pensión de 30.000 pesetas a la viuda del señor Canalejas.

Será leído en la sesión de esta tarde.

Duquesa de Canalejas. En breve se firmará la concesión del título de Duquesa de Canalejas a la viuda del malogrado hombre público.

Se presentará a las Cortes el oportuno proyecto eximiendo del pago de los derechos reales dicha concesión.

Visita a Romanones. Hoy visitaron a Romanones muchos diputados y senadores. Casi todos son canalejistas que han reconocido la jefatura del conde.

Fernández Llanos. El jefe dimisionario de la Policía señor Fernández Llanos, ha visitado a Romanones.

La entrevista ha tenido larga duración.

Romanones decía después que todavía el gobierno no había resuelto nada relacionado con el sustituto de Fernández Llanos.

Junta. En el Ministerio de Hacienda se ha reunido la Junta administrativa del Monopolio de cerillas, despachando los asuntos que habían pendientes.

Recepción diplomática. La recepción semanal diplomática celebrada en el Ministerio de Estado, muy concurrida.

Gacia Prieto y Geoffray conferenciaron durante la misma sobre la firma del Tratado, franco-español.

Barroso y Aznar. El ministro de la Gobernación ha conferenciado con el Director general de la guardia civil.

Trataron de la aplicación del presupuesto.

Sanción de leyes. La Mesa del Senado estuvo en Palacio, sometiendo a la sanción del Rey las últimas leyes votadas en la alta Cámara.

Entre ellas la de reducción de los derechos arancelarios del maíz.

Otra considerando los servicios de aviación militar como los prestados en campaña, para los efectos de retiros y recompensas.

Firma régia. Hoy despacharon con el Rey los ministros de Fomento e Instrucción pública.

El Rey firmó un decreto promulgando leyes del ferrocarril de Ferrol a Betanzos, reforma de la ley de caza y otras creando en el ministerio de Fomento una comisión permanente de asuntos sobre electricidad.

NOTICIAS

Sociedad Artística. Anoche se celebró en la Sociedad Artística junta general para elegir nuevo presidente por dimisión de don José María Gomez.

Por unanimidad fué elegido presidente de dicho centro instructivo el joven don Ramón Sierra.

El próximo domingo se celebrará en dicha Sociedad una velada teatral.

Se pondrá en escena el melodrama en dos actos «Las Quintas» y el juguete en un acto «Las Odornices».

Pídense Sal Vichy-Etat, para bebidas y Comprimidos Vichy-Etat, en sus caves de origen. Rehúscate toda imitación.

Practicante meritorio. La comisión provincial, en sesión de 18 del corriente ha nombrado practicante del hospital de San Juan de Dios, a don José Rodríguez Azaiz sin derecho a percibir sueldo ni retribución de ninguna especie.

Cementerio. La Comisión provincial devuelve informado favorablemente el expediente instruido por el Ayuntamiento de Alhama para la construcción de un cementerio católico en el partido de las Cañadas, de aquel término.

Se hacen impermeables toda clase de prendas de vestir con Widerregan.—Calle del Pilar, 17. 30—3

Cable. La Comisión provincial devuelve informado el expediente incoado a instancias de don Miguel Zapata sobre declaración de utilidad pública de un cable aéreo desde la mina «Edisson» a la estación de Calasparra.

Navaja. Los Guardias de seguridad 18 y 48 ocuparon una navaja a Francisco Giménez González, por usarla sin licencia.

Agente cesante. La sección provincial de Pósitos remite anuncio participando a los administradores de los Pósitos de Abanilla, Abarán, Fortuna, Ricote y Ojós, que por la Delegación Regia del Ramo, ha sido declarado cesante con fecha 20 del actual el agente ejecutivo don Francisco Reyes Aguilar.

Enrique Renard. Cirujano-Dentista. En este Gabinete, con los más grandes adelantos que la profesión exige y 25 años de práctica, se realizan toda clase de operaciones de la boca, con nuevos y sorprendentes anestésicos, a precios económicos y se garantiza el éxito de las mismas, así como también de toda clase de aparatos dentales, tanto en oro, platino y caucho, los más baratos.

Si no se come con ellos por defectos de construcción, no se paga. Horas de consulta, de nueve a una y de tres a seis.

Calle de Calderón de la Barca, núm. 1, frente a la cristalería.

Preso. La Dirección general ha dispuesto que el preso en la cárcel de Cartagena Pedro Gutiérrez, sea conducido a Granada para sufrir condena en Ugar.

Cartuchos. El gobernador de Madrid autoriza a don F. González para remitir a don Jerónimo Ruiz, de Murcia 82.000 cápsulas cargadas para revolver.

Cerdo enfermo. José Pallarés Morales denunció a los guardias de seguridad 31 y 79 que en el mercado de animales había comprado un cerdo en 75 pesetas que abonó, a un tal Carrasco, y que después de llevarlo a su casa no quería comer, suponiendo que está enfermo.

El Carrasco cuando fué la pareja se había marchado.

Embragado. Los guardias de seguridad 16 y 39 presentaron en la Inspección a Sera-

fin Pérez, por promover un fuerte escándalo estando embriagado.

Marinero desertor. El juez de instrucción del crucero «Princesa de Asturias», remite requisitoria en contra del marinero Alonso Nicolás Expósito, natural de Almería, por haberse fugado de dicho crucero, encontrándose éste anclado en Cartagena.

Garantizamos nuestros mosaicos Brugarolas y Compañía. Sociedad, 10.—Murcia.

Autos. La Alcaldía de Murcia participa haber recibido los autos del pleito interpuesto por el Procurador Outilas en nombre de doña Dolores y doña Angeles Poveda en contra de dicho Ayuntamiento.

Adoración nocturna. Corresponde al Torno Cor Jesu celebrar su vigilia reglamentaria en la iglesia de Santa Catalina, la noche del sábado 23 de los corrientes, a la hora de costumbre.

La vigilia se aplicará por la intención recomendada en el presente mes a las oraciones de los socios del Apostolado.

Será capellán don Balbino Espinosa Paredes y jefe, don Juan López Sánchez.

No han de olvidar todos los que padecen de arenillas, mal de piedra, gota, reuma, ciática, cólicos nefríticos, neuralgias etc. ó sean todos los artísticos, que su dolencia es debida a un exceso de ácido úrico que con la «Piperazina Dr. Grau» conseguirán su curación completa.

Blasfemos. La policía de Cartagena ha detenido a Juan Ruiz Fernández, de 32 años, natural de Lorca, por blasfemar en la vía pública.

Requisitoria. El juzgado de La Carolina remite requisitoria en contra de Salvador López Abellán procesado por estafa.

Canón de minas. La Delegación de Hacienda remite para insertarlo en el «Boletín» un edicto comprendiendo las minas del término de La Unión que se encuentran en descubierto por el canón de superficie correspondiente al año actual.

NUEVA ACADEMIA DE COMERCIO. bajo la dirección de D. Antonio Martínez Román (perito mercantil).

Preparación de todas las asignaturas de la carrera de Comercio, Clases de Aritmética, Algebra, Cálculo Mercantil y Contabilidad por partida doble.

Clases de idiomas teórico-prácticas.—Clases para señoritas.

Príncipe Alfonso 40, 2.º, frente al Café Oriental.

Manicomio. Ha ingresado en el Manicomio provincial el procesado demente Juan Toledo Gómez.

Subasta. La Alcaldía de Yecla remite edicto anunciando la segunda subasta de arriendo del arbitrio municipal sobre «sacificio de reses en el Matadero» durante el año 1918.

Reclamado. La Guardia civil de Abanilla ha detenido a José Marco Peñaranda que le tenía reclamado el juez municipal de dicho pueblo.

A Madrid. Por R. O. de 18 del actual, ha sido destinado a la Sección de Madrid, el oficial de contabilidad de esta sección de Instrucción pública, don Prudencio Gallardo.

Deseanso. Los dependientes del gremio de expendedores de vino de Cartagena, en instancia dirigida al gobernador solicitan que se les obligue a los patronos a que les concedan el descanso los domingos.

ANUNCIO DINERO el 3'45 por 100 anual en hipotecas desde 25.000 pesetas, tipo real y efectivo, incluido comisión, sin aumentos de ninguna clase, breve trámite.

Para detalles, Zoco, sin núm., bajo. Horas de despacho de 4 a 6.

Audiencia

Señalamientos para el día 23. Sección primera. Juicios por jurados. Una causa procedente del juzgado de la Catedral, por parricidio contra Miguel Abellán Toledo.

Letrado García Muñoz (don Gonzalo); procurador señor García Hernández.

BOLETIN RELIGIOSO. NOVIEMBRE 1912. SABADO XXIII. San Clemente p. y mr. y Santas Felicitas y Lucrecia vírgenes. CULTOS.

En Santa Catalina.—La novena a la Titular se hará por la mañana después de la misa de siete y solemnemente, por la noche al toque de oraciones.

En San Juan de Dios.—La novena a la Medalla Milagrosa se hace al toque de oraciones.

En San Andrés.—Por la mañana a las siete y media y por la noche al toque de oraciones se hará la novena del Santo Titular.

MES DE ANIMAS. En San Nicolás.—Por la mañana a las ocho.

En Madre de Dios.—Por la noche al toque de oraciones.

VELA Y ALUMBRADO. Día 23.—En Capuchinas por don Antonio Fontes Contreras y sus hijos.

Día 24.—En Carmelitas por don José Sanchez Gonzalez y doña Carmen Abellan Reyes.

Espectáculos. Teatro Romea. A las seis, sección vermouth, (doble), al precio de sencilla, «El himno de Riego».

A las nueve y cuarto, sencilla, «El kilométrico».

A las diez, doble, «El Paraíso».

Teatro-Circo Villar. Todas las noches desde las seis se exhiben en este cinematógrafo grandiosas y variadas películas.

Observaciones. Día 22 de Noviembre de 1912. Presión barométrica 8 m. 4 tarde.

Temperatura en milímetros . . . 762 6 767 3

Temperatura . . . 14 2 22 0

Viento Dirección . . . 0 N

Fuerza . . . Brisa Calma

Estado del cielo . . . Despi Despi

Temp. Máx. a la sombra . . . 22 0

Idem idem al sol . . . 26 6

Idem mínima del aire . . . 12 0

Idem idem en el reflector . . . 10 0

Evaporación en milímetros . . . 5 0

Lluvia, en idem . . . 0 0

Antigua Academia de Ayudantes y Sobrestantes DE OBRAS PÚBLICAS. Plano de San Francisco 7, 3.º derecha. 15-15.

Buen negocio. Lo harán los que compren desde la publicación de este anuncio en la acreditada Joyería de OARRASCO, (Príncipe Alfonso, 9), por realizar a precio de fábrica las grandes existencias de esta casa, con motivo de trasladar el establecimiento al número 3 de la misma calle.

NOTA IMPORTANTE.—Esta casa compra a los más altos precios de cotización, oro; plata; platino; piedras preciosas y toda clase de alhajas antiguas. 23

Laboratorio de análisis clínicos y bacteriológicos de D. ANTONIO GUILLAMON MEDICO. Orina, Sangre, Jugo gástrico etc. Examen microscópico. Plaza de San Agustín, 2, Murcia.

Farmacia Moderna DE AYUSOMIRO. San Cristóbal, 8, Murcia. Gran surtido en Específicos nacionales y extranjeros. Precios económicos. Frente al antiguo Correo.

LA BOLSA MADRID. Telegrama del Banco de Cartagena. CUOTAS DE MURCIA. 4 por 400 Interior. . . 84'45

fin de mes . . . 80'00

Exterior . . . 00'00

Amortizable . . . 101'20

Banco de España . . . 454'00

Compañía Arrendataria de Tabacos . . . 292'00

Explosivos . . . 000'00

Banco de Cartagena . . . 000'00

Francos . . . 6'65

Libras esterlinas . . . 25'94

